

Article paru dans les pages centrales sur le Festival de Saint Riquier

Harmonie Saint-Pierre

L'Harmonie Saint-Pierre d'Amiens a été fondée en 1894, et doit son nom original de « Fanfare du faubourg Saint-Pierre » au fait que la quinzaine de musiciens qui la créèrent habitaient le quartier Saint-Pierre à Amiens.

La nomination en 1986 d'Hervé Wincels comme directeur a permis d'élargir la palette instrumentale de l'ensemble aux bois (clarinettes, saxophones, hautbois et flûtes), transformant définitivement l'ancienne fanfare en harmonie.

Aujourd'hui, l'Harmonie Saint-Pierre est composée de 85 musiciens amateurs, dont l'âge s'échelonne de 15 à plus de 75 ans. La richesse que procure la variété des âges, des cursus scolaires et des professions des uns et des autres explique sans aucun doute la grande convivialité tant réputée dans le monde musical du nord de la France.

Avec le Chœur Musicaa, spécialement créé pour l'occasion, elle propose un programme consacré à Reed, Aulio, Respighi, Orff et Pierrepont.

